
北栄町ひまわり会総会 

 

　本日は、総会の開催おめでとうございます。 

日頃は、中井会長さんをはじめ、会員の皆様には、北栄町の福祉の推進にご尽力をいただ

き、感謝申し上げます。 

北栄町は、今年の 10 月で合併して 20 年を迎えます。これまでの歩みを大切にし、次の 20

年の基盤づくりの年として、町政を進めていくつもりです。一般会計の当初予算は、過去最

高の 108 億 2,500 万円となりました。もちろんひまわり会への補助金も計上済みです。 

　町としましても、自立と社会参加に向けた取り組みは重要と考えておりますので、引き続

きのご支援を継続いたします。 

北栄町ひまわり会の発展とみなさまのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、総会にあ

たってのごあいさつといたします。 

 

令和 7年 4月 20 日 

北栄町長　手嶋俊樹 


